

BOLETÍN No. 552 ->>

Se vinculan 62 investigadores de la UAA a través de pláticas de divulgación científica en cinco áreas del conocimiento.

Con la finalidad de divulgar el quehacer científico de los investigadores de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, esta casa de estudios ofrece a todas las escuelas públicas o privadas de la entidad y zonas aledañas, un catálogo de 71 conferencias dentro del programa “La Ciencia en tu escuela”.

Sandra Elisa Pérez Quezada, quien es la encargada de dictaminación y divulgación científica de la UAA, hace una invitación a las instituciones de educación, desde preescolar hasta nivel superior, para que soliciten de manera gratuita, una charla en sus instalaciones, a cargo de alguno de los 62 investigadores que forman parte del Catálogo de Conferencias de Divulgación Científica.

Esta vinculación entre la máxima Casa de Estudios y el sector educativo, es una excelente oportunidad para dar a conocer los avances, trabajos y conocimientos científicos que los profesores de la universidad realizan, y que comparten personalmente con los estudiantes en dichas pláticas, así lo destacó Pérez Quezada.

Informó que las conferencias son muy variadas y se encuentran concentradas en cinco áreas del conocimiento, siendo éstas las Ciencias Agropecuarias; Ingeniería y Tecnologías; Ciencias de la Salud; Ciencias Naturales y Exactas; además de Ciencias Económicas, Sociales y Humanidades.

Algunas de las conferencias que contiene el catálogo y que forman parte del programa “La Ciencia en tu escuela” de la UAA son: El color de los alimentos, matemáticas con corte y confección; refranes y corrupción; historia de la vitivinicultura; envejecimiento demográfico en Aguascalientes; política para la vida diaria; arácnidos de importancia médica; ¿qué son los alimentos orgánicos?; los bichos y la ciencia; el cerebro y las emociones entre muchos temas más.

Sandra Elisa Pérez Quezada dio a conocer que los catedráticos de la UAA que participan en el programa “La Ciencia en tu escuela”, ya han realizado conferencias en centros escolares de los municipios de Aguascalientes, Pabellón de Arteaga, Jesús María y Calvillo; e inclusive han viajado a la ciudad de Zacatecas, todo sin costo alguno para los solicitantes.

Explicó que las conferencias pueden incluirse en las actividades de las semanas de ciencia de cada escuela; aniversarios de los centros educativos; para reforzar un currículo en particular; para formar parte de jornadas culturales; o bien programar una charla en las reuniones de consejos técnicos, sólo es necesario contactarse con el Departamento de apoyo a la

Investigación de la Autónoma y programar su cita, al 910 74 42 o personalmente en el edificio 1-B, segundo piso en la Dirección General de Investigación y Posgrado. Mayores informes consultar la página www.uaa.mx en el apartado de investigación, para conocer todo el catálogo de estas ponencias.

